



## ULagos y Seremi de Culturas, Artes y Patrimonio realizaron **jornada de activación del programa ACCIONA**

**L**a Universidad de Los Lagos (ULagos), en conjunto con la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, realizaron la primera jornada de activación y formación del programa de Fomento del Arte en la Educación ACCIONA, el cual beneficia a 15 establecimientos educacionales a través de la implementación de 20 proyectos artísticos culturales de la Región de Los Lagos.

Así, un total de aproximadamente 70 artistas educadores, docentes y directores de establecimientos educacionales de las cuatro provincias de la región de Los Lagos, estuvieron presentes de manera virtual y presencial en las dependencias universitarias de calle Serena 77, para escuchar los lineamientos del programa 2024 y realizar una jornada de formación en donde se presentaron tres ponencias y

un taller para acompañar el diagnóstico e implementación de los proyectos artísticos que se realizarán en los establecimientos educacionales de la región que forman parte del programa.

Para Cristina Sánchez, encargada del Departamento de Educación y Formación en Artes y Cultura del Ministerio de las Culturas, Artes y Patrimonio, “el programa ACCIONA busca responder a las demandas planteadas en la movilización estudiantil del 2006. Actúa como una plataforma de apoyo y colaboración para los establecimientos educativos. Se generan espacios de formación para artistas educadores y docentes titulares”, señaló.

Además, según recaló Cristina Añazco, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, el programa ACCIONA se centra en “cómo la educación se

encuentra con el arte para poder cambiar la vida de las personas, para demostrar que los y las niñas, las juventudes pueden tener otras posibilidades en la vida, para complementar la educación formal con las artes, cultura y patrimonios para tener un buen vivir”, comentó la

autoridad.

Desde la ULagos, Anita Dörner, vicerrectora del Campus Puerto Montt, enfatizó en que “la Universidad se acopló a esta posibilidad de generar el convenio y proyectar para este año todo lo que el programa ACCIONA define en términos de fortalecer estas competencias en las duplas docentes ligadas a esta área y desarrollarlas a nivel regional”, concluyó.

La coordinadora institucional del programa Paola Alvarado, académica del Departamento de Humanidades y Artes indicó que “para nuestra Universidad colaborar con el programa ACCIONA es un compromiso que potencia la integralidad de los aprendizajes del estudiantado, en donde la educación artística co-construye junto a otras asignaturas del currículo escolar, experiencias interdisciplinarias que son mayormente significativas para las comunidades escolares”.

El programa ACCIONA se desarrollará entre los meses de agosto a noviembre del presente año en donde las y los académicos del Departamento de Humanidades y Artes y Escuela de Pedagogía del Campus Puertos Montt serán los encargados de acompañar a las y los artistas educadores, docentes duplas y directores de establecimientos educacionales de la región.

